

発言議員	議案件名	要旨答弁者
	<p>※旧消防署跡のリサイクルセンターでは、敷地の関係もあり、家具類が扱えない。過去に広報紙等に「譲ります。譲ってください。」のコーナーを設けたらとの質問もしてきたが実現していない。</p> <p>※今日まで多くの自治体を視察したが、リサイクルセンターを持つている所では、その多くが粗大ごみの有効利用を推進している実態にある。</p> <p>※加須市の例だが、市民からの申し込みで、行政が受け取り保管し、年1回リサイクルフェアとして、市庁舎1階ギャラリーで展示と譲渡を行っており、毎年好評で、品物によっては10倍～15倍の申し込みがあるとの事。</p> <p>羽生市でも工夫すれば加須市同様の取り組みは出来ると思う。</p> <p>3. 地域自治掲示板の設置について 行政からの情報発信として、広報、お知らせ版、市ホームページ、府外放送があり、地域振興センターでは、催し物案内掲示板があるが、情報・宣伝として各種催し物についての効果の程は把めないが、限られた範囲で気付くのは、広報やお知らせ版は、各家庭に配られるもの一度見ると新聞等と一緒に処分されてしまったり、府外放送は聞き取りにくい等難点がある。やや原始的な感じもあるが、各公民館や公園周辺あるいは、地域の人が集まる可能性の高い「ごみ集積所」の近くに、自治掲示板を設置をする事で、各種の行事等のお知らせに役立てたり、地域限定としてのお知らせ掲示板として活用する事は考えられないか。（先の消防特別訓練の時等も、問われる事が多い）</p>	③総務部長
14番 落合信夫議員	<p>1. 介護保険の改善について</p> <p>2. 商店街の再生について</p> <p>3. 災害に強い街づくりについて</p> <p>4. 自主自立の財政運営について</p>	①市民福祉部長 ②経済環境部長 ③総務部長 ④企画財政部長